

La vida de Jesús

Éstos son algunos sucesos importantes en la vida de Jesús como se describen en los Evangelios.

La anunciación

Dios envió al ángel Gabriel para decirle a María que iba a ser la madre de Jesús, el Hijo de Dios.

La natividad

Jesús nació en Belén en un refugio para animales. Los ángeles anunciaron a los pastores las buenas noticias del nacimiento del Salvador.

La presentación

En el templo en Jerusalén, María y José presentaron la ofrenda de gracias por el nacimiento de Jesús. Simeón y Ana, dos profetas, reconocieron a Jesús como el Mesías.

La epifanía

Maestros sabios de tierras lejanas fueron a adorar a Jesús.



El escape a Egipto

Un rey furioso amenazó con matar a Jesús. A José, su padre adoptivo, se le advirtió en un sueño que llevara a María y a Jesús a Egipto.

El joven Jesús en el templo

En un viaje a Jerusalén por la fiesta de Pascua, Jesús se separó de María y José. Lo buscaron y lo hallaron en el templo, hablando de la palabra de Dios con los sabios maestros.

El bautismo de Jesús por Juan

Cuando Jesús tenía unos 30 años de edad, comenzó sus enseñanzas entre el pueblo. Fue bautizado en el río Jordán por su primo Juan, un profeta.

La tentación en el desierto

Después de su bautismo, Jesús fue solo al desierto para rezar y ayunar. Fue tentado por Satanás, pero obedeció a Dios, su Padre.

Jesús llama a los apóstoles

Jesús reunió a un grupo de amigos especiales y ayudantes llamados apóstoles. Otros hombres y mujeres también lo siguieron y ayudaron en su trabajo.

Jesús enseña

Jesús enseñó el amor de Dios a multitudes de personas. Contó historias llamadas parábolas.

Jesús cura

En el nombre de Dios, su Padre, Jesús curó a personas enfermas o preocupadas. Perdonó los pecados.

Jesús muestra el amor de Dios

Jesús hizo milagros, o sea, señales poderosas del amor de Dios. Convirtió el agua en vino en un matrimonio. Alimentó a miles de personas con poca comida. Revivió a muertos.

Jesús entra en Jerusalén

Después de tres años de enseñar, Jesús entró en Jerusalén para la Pascua. Sabía que enfrentaría la muerte porque ciertos líderes estaban enojados con Él. Algunas personas, que hacían señas con las palmas, dieron la bienvenida a Jesús como el rey al entrar en la ciudad.

La Última Cena

En la noche antes de morir, Jesús celebró la cena de Pascua con sus amigos. Les lavó sus pies como señal de que debían servir a los demás. Se compartió a sí mismo con ellos en la primera Eucaristía.



En el huerto

Después de la cena, Jesús fue al huerto con sus amigos a rezar. Uno de ellos lo traicionó entregándolo a los líderes que querían matarlo. A Jesús lo arrestaron y lo llevaron a la cárcel.

El juicio

Jesús fue acusado de actuar contra la ley. Fue castigado con látigos y golpeado. Los líderes sentenciaron a muerte a Jesús.

La crucifixión

A Jesús lo ejecutaron clavándolo en la cruz. Mientras colgaba en la cruz,



perdonó a aquéllos que lo habían sentenciado. Luego murió.

El sepulcro

El cuerpo de Jesús fue llevado a una tumba. Ésta estaba sellada con grandes piedras.

La resurrección

En el tercer día después de la muerte de Jesús, Dios el Padre lo volvió a la vida. Cuando los amigos de Jesús visitaron su tumba, se dieron cuenta que se había movido la piedra y que la tumba estaba vacía. Más tarde, Jesús se les apareció en gloria.

La ascensión

Cuarenta días después de resucitar, Jesús regresó a su Padre en los cielos. Jesús prometió enviar al Espíritu Santo para que enseñara y guiara a la Iglesia.